

Destacan resultados de firma canadiense en comercio con Cuba



Ottawa, 14 may (PL) Directivos de la compañía minera canadiense Sherritt International destacaron la producción de tres mil millones de libras de níquel terminado en su refinería de Fort Saskatchewan, Alberta.

Hoy en día la industria procesa los sulfuros producidos en Cuba a través de la empresa mixta Moa, que se creó en 1994 y en la que Sherritt mantiene una participación de 50 por ciento en la asociación, para producir níquel de Clase I en briquetas y en polvo.

La clase 1 de níquel es la forma más pura de níquel y es particularmente adecuada para aplicaciones, como las baterías de vehículos eléctricos, que requieren altos niveles de pureza, según medios de prensa.

El logro sirve 'como testimonio de la confiabilidad de la refinería en los últimos 65 años', declaró el presidente y director ejecutivo de Sherritt, David Pathe.

En recientes declaraciones el directivo apuntó que el resultado pone a prueba la capacidad de los empleados de la empresa para adaptarse a los cambios en la industria e introducir innovaciones que permiten mantener su posición de liderazgo como productor de níquel de bajo costo y alta calidad.

La planta canadiense procesa sulfuros compuestos de Moa Joint Venture, empresa mixta cubano-canadiense en la oriental provincia de Holguín, creada en 1994.

Informes corporativo indican que en Fort Saskatchewan se obtuvo el pasado año 30 mil 708 toneladas de níquel terminado y tres mil 234 toneladas de cobalto acabado como subproducto, que se venden a clientes internacionales, en Europa, Japón y China, para aplicaciones en acero inoxidable, aleaciones especiales y diversos tipos de baterías.

Vivian Rodríguez, directora general de Corefco (socio de la Compañía Conjunta de Sherritt) al abordar los resultados dijo que el esfuerzo, la dedicación, la inteligencia y el conocimiento aplicado de cada proceso permitieron que la operación siga siendo uno de los productores más eficientes de níquel y cobalto en el mundo.

Mientras, Tim Dobson, vicepresidente de Sherritt International, durante una celebración en ocasión del resultado subrayó que “el hito muestra la resistencia y tenacidad de Sherritt y sus trabajadores para continuar una operación y mantenerla económicamente viable durante 65 años’.

Para Gale Katchur, alcalde de Fort Saskatchewan, la labor de la firma “hace la diferencia en nuestra comunidad, la región y el mundo’.

Pese a las limitaciones impuestas por el bloqueo estadounidense con la Ley Helms-Burton, Cuba vende níquel a 26 países, entre los cuales hay grandes, medianos y pequeños compradores.

En más de una ocasión las autoridades estadounidenses prohibieron la entrada a su país de maquinarias y equipos fabricados con aleaciones que contengan níquel cubano.

Las Regulaciones sobre Control de Activos Cubanos prohíben la importación desde terceros países de mercancías total o parcialmente elaboradas a partir de productos manufacturados en la isla, y contemplan específicamente la de materiales que contienen níquel.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190629-destacan-resultados-de-firma-canadiense-en-comercio-con-cuba>



Radio Habana Cuba